

AUX LECTEURS DU "SAMEDI"

Le SAMEDI vient de publier un code contenant tous les derniers règlements du *Jeu de Poker*. Ce volume qu'on peut mettre dans sa poche est imprimé sur papier de luxe et très bien relié. Nous invitons tous nos lecteurs à nous donner leur commande immédiatement, vu que le tirage en est limité. Nous ferons une remise libérale à tous nos agents qui voudraient s'en procurer pour vendre chez eux.

Prix du volume 50 centims, franc de port, en vente aux bureaux du SAMEDI.

LES EFFETS DE L'IMAGINATION

Un monsieur de toutes prétentions souffre depuis longtemps du rhumatisme et il se met entre les mains de son médecin, qui lui prescrit du nitrate de potasse. Une semaine, un mois, deux mois se passent et pas d'amélioration. "Vous allez me donner d'autres remèdes," dit-il au médecin. "Essayez ce que vous voudrez." Le médecin s'exécute et change de traitement. A sa grande surprise, il trouve son patient complètement guéri deux mois plus tard.

—Oh ! mais, lui dit le client, ce n'est pas avec vos remèdes ; je ne les ai pas pris. C'est une de mes voisines qui m'a enseigné un traitement qui se transmet dans leur famille.

—Vraiment ? lui dit le médecin surpris. Voulez-vous me dire ce que c'est ?

—Volontiers, docteur, c'est du salpêtre.

Un grand éclat de rire coupa la parole à l'ex-malade.

—Elle est bonne celle-là, interrompit le médecin. Le salpêtre, c'est du nitrate de potasse.

La Compagnie des Vins de Bordeaux embouteille 150 douzaines par jour. Ces vins garantis purs et vendus à \$3.00 et \$4.00 la caisse valent les vins de \$6.00 et \$8.00, bien souvent vendus sur l'étiquette. 30 rue Hôpital. Téléphone 1394.

LES PROFANATIONS DE LA CAMPAGNE



Tommy, qui n'a jamais vu de nouveaux mariés. — Oh ! regardez donc s'il y a longtemps qu'ils ne se sont vus !

ENFANT DE NERFS

On sait l'importance pour un chirurgien d'avoir des assistants courageux et de sang-froid. Le docteur X... avait un excellent moyen pour découvrir des aides utiles. Il faisait venir l'étu-

diant qui s'offrait dans son cabinet, il lui remettait une écuelle remplie de bouillon chaud et il lui donnait l'ordre de le faire prendre à un immense squelette monté qu'il tenait dans un coin.

Il est bon de dire que le médecin était un ventriloque parfait. A peine l'étudiant avait-il versé une cuillerée du liquide fumant dans la machoire du squelette que celui-ci s'écriait : "Pristi, que c'est chaud."

Personne ne résistait à cette terrifiante surprise, et l'applicant se sauvait éperdu.

Le tour vint d'un étudiant délicat, moustache blonde, cheveux bouclés, mains de jeune fille, qui n'annonçait pas pour deux sous d'énergie.

Quand il administra le breuvage sacramentel au squelette, celui-ci ne manqua pas de s'écrier :

—Err-r-r eue !!! Vous me brûlez, sale enfant.

—Vieille hête, reprend l'étudiant avec un sérieux imperturbable, souffle dessus.

—Celui-là fut agréé par le chirurgien.

LE CRAPAUD COMESTIBLE

Un missionnaire français, en Indo-Chine, le père Guerlach, dit, en parlant du crapaud : "Certains individus de la peuplade des Sedang mourraient de faim plutôt que d'avaler un crapaud, qui est cependant, je vous prie de le croire, une excellente nourriture. Quand je peux m'en procurer un et surtout plusieurs, je me paie un festin délicieux. En France, les préjugés vous empêchent souvent de connaître ce qui est bon et d'en user."

Le missionnaire a sans doute raison, et il est probable que lorsqu'un pêcheur de grenouilles prend un crapaud il n'a garde de le rejeter à l'eau. Une fois dépouillés de la peau, les pattes et le râble du crapaud font aussi bonne figure pour la vente que de ceux d'une belle grenouille.

EFFET DE JALOUSIE



Hélène. — Voilà le beau monsieur d'hier qui parle comme un livre.
Albert. — Si, au moins, on pouvait le fermer de la même manière !